

14.—Volume et valeur de la production mondiale d'argent et moyenne annuelle du prix, 1860-1936.

(Tiré du Rapport annuel du Directeur de la Monnaie des Etats-Unis.)

Année.	Quantité.	Valeur.	Prix moyen par once fine. ¹	Année.	Quantité.	Valeur.	Prix moyen par once fine. ¹	Année.	Quantité.	Valeur.	Prix moyen par once fine. ¹
	'000 onces.		\$000.		\$		'000 onces.		\$000.		\$
1860.....	29,095	39,337	1-352	1886...	93,297	92,794	0-995	1912...	230,904	141,972	0-615
1861.....	35,402	46,191	1-305	1887...	96,124	94,031	0,979	1913...	210,013	126,848	0-604
1862.....	35,402	47,651	1-346	1888...	108,828	102,186	0-939	1914...	172,264	95,262	0-553
1863.....	35,402	47,616	1-345	1889...	120,214	112,414	0-935	1915...	173,001	89,912	0-519
1864.....	35,402	47,616	1-345	1890...	126,095	131,937	1-0 6	1916...	180,802	124,011	0-686
1865.....	35,402	47,368	1-335	1891...	137,170	135,500	0-988	1917...	186,125	166,241	0-893
1866.....	43,052	57,646	1-339	1892...	153,152	133,404	0-871	1918...	203,159	200,002	0-985
1867.....	43,052	57,173	1-328	1893...	165,473	129,120	0-780	1919...	179,850	201,588	1-121
1868.....	43,052	57,086	1-326	1894...	164,610	104,493	0-635	1920...	173,296	176,658	1-019
1869.....	43,052	57,043	1-325	1895...	167,501	109,546	0-654	1921...	171,286	108,110	0-631
1870.....	43,052	57,173	1-328	1896...	157,061	105,859	0-673	1922...	209,815	142,536	0-679
1871.....	63,317	83,958	1-326	1897...	160,421	96,253	0-600	1923...	246,010	172,216	0-700
1872.....	63,317	83,705	1-323	1898...	169,055	99,743	0-590	1924...	239,485	178,311	0-744
1873.....	63,267	82,121	1-298	1899...	168,337	101,003	0-600	1925...	245,214	172,498	0-703
1874.....	55,301	70,674	1-279	1900...	173,591	107,626	0-620	1926...	253,795	159,569	0-629
1875.....	62,262	77,578	1-246	1901...	173,011	103,807	0-600	1927...	253,981	144,947	0-570
1876.....	67,753	78,323	1-156	1902...	162,763	86,265	0-530	1928...	257,925	151,214	0-586
1877.....	62,680	75,279	1-201	1903...	167,689	90,552	0-540	1929...	260,970	139,961	0-536
1878.....	73,385	84,540	1-153	1904...	164,195	95,233	0-580	1930...	248,708	96,310	0-387
1879.....	74,383	83,533	1-124	1905...	172,318	105,114	0-610	1931...	195,920	56,842	0-290
1880.....	74,795	85,641	1-145	1906...	165,054	111,721	0-677	1932...	164,893	46,506	0-282
1881.....	79,021	89,926	1-138	1907...	184,207	121,577	0-660	1933...	169,159	59,201	0-350
1882.....	86,472	98,232	1-136	1908...	203,131	108,655	0-535	1934...	190,398	91,930	0-483
1883.....	89,175	98,984	1-111	1909...	212,149	110,364	0-520	1935...	220,704 ²	142,535 ²	0-646
1884.....	81,568	90,785	1-113	1910...	221,716	119,727	0-540	1936...	251,444	114,153	0-454
1885.....	91,610	97,519	1-065	1911...	226,193	122,144	0-540				

¹ Moyenne au pair de l'once d'argent fin à Londres pour 1918-22 inclusivement et 1931-36, où on s'est basé sur la moyenne de New York. ² Révisé depuis la publication de l'Annuaire de 1937. ³ Chiffres préliminaires.

Sous-section 3.—Cuivre.

L'industrie minière du cuivre a eu un essor très rapide, et la production qui était de 3,505,000 livres en 1886 était doublé six ans après. En 1913, elle était vingt et une fois celle de 1886 et atteignait 76,976,925 livres. La demande extraordinaire causée par la guerre en portait la moyenne annuelle à 115,048,931 livres en 1916, 1917 et 1918. La crise de l'après-guerre fit baisser le chiffre de production à 43,000,000 livres en 1922, puis il remonta rapidement pour atteindre le record de 303,478,356 livres en 1930. Les deux années suivantes, comme résultat de la dépression mondiale et de la faiblesse des prix du cuivre, la production a décliné à 247,679,070 livres en 1932. Elle a, depuis, remonté à 421,027,732 livres en 1936. Il y a quelques mines canadiennes, notamment dans les provinces de Manitoba, Ontario et Québec, où le minerai cuprifère a une teneur suffisamment élevée en métaux précieux pour en permettre l'exploitation en dépit de la baisse prononcée du cuivre presque continuelle de 1930 à 1936. Toutefois, le mauvais marché du cuivre de ces dernières années n'a pas encouragé la production et a même modéré les recherches pour de nouvelles propriétés et leur développement. En juin 1932 les Etats-Unis ont imposé un droit de 4 cents la livre sur le cuivre étranger, ce qui a affecté la production canadienne, plus spécialement celle de la Colombie Britannique. D'un autre côté, le cuivre canadien jouit d'une préférence sur le marché du Royaume-Uni où s'écoule une grande partie de notre production. L'amélioration des prix du cuivre qui a marqué le relèvement général de l'industrie et les besoins du réarmement en ont stimulé la production en 1936 et 1937.